



SÉCURITÉ, INSTITUTION

Roanne



Agglo



BAISSE DE LA DÉLINQUANCE À ROANNE

Vendredi 3 février 2017, Yves Nicolin, assisté d'Edmond Bourgeon et de Lucie..., Adjointes en charge de la sécurité et de la vidéoprotection, ont donné une conférence de presse sur le thème de la sécurité. A cette occasion ils ont présenté les chiffres du début de mandat confirmant la baisse de la délinquance à Roanne.

- -11% de délits en 2014 et -53% en 2015
- une affaire sur deux (54%) résolue

Publié le 03 février 2017

Sommaire

Naviguez dans les chapitres de cette page



Outils



SIGNALER UNE ERREUR SUR CETTE PAGE

